

"Los Sinvergüenzas" conquistaron a las rancagüinas

• Como se esperaba, nuevamente la taquillera obra atrajo gran cantidad de público, mayoritariamente femenino, que disfrutó con la historia y desventuras de seis cesantes y su destape total.

Todo un éxito resultó la segunda jornada del VI Festival de Teatro al Aire Libre, que con la presentación -el sábado último- de la taquillera obra "Los Sinvergüenzas" atrajo gran cantidad de público, mayoritariamente femenino, que disfrutó con la historia y desventuras de seis cesantes y su destape total.

Los asistentes siguieron con interés el desarrollo de la obra, riendo y aplaudiendo en los mejores momentos de humor. A la vez, fueron estableciendo una especie de complicidad con los actores y sus personajes, lo que fue preparando el

ambiente para la escena final. Con iluminación y música sugerente, además de gritos de público de las mujeres presentes, los actores comenzaron su juego de seducción, bailando en forma provocativa y empezando a desprenderte de sus ropas. Hasta el destape total, aunque por unos pocos segundos.

Terminada la obra, los actores -Renato Munster, Jorge Gajardo, Emilio García y Rodrigo Muñoz, entre otros- recibieron prolongados aplausos del público, los que agradecieron en su particular estilo.

Algunas de las asistentes esperaron después a los artistas para ver-

los más de cerca, conversar con ellos y pedirle autógrafos. Renato Munster -uno de los más solicitados- no quiso firmar autógrafos, pero repartió besos a sus admiradoras y se tomó fotografías con ellas.

Debido al éxito de la obra, la Casa del Arte -organizadora del evento- anunció que se programará una nueva presentación, de manera que quienes aún no la han visto tendrán la oportunidad de disfrutar con "Los Sinvergüenzas".

Flor Vásquez
Foto: Marco Lara



Los actores y sus personajes lograron entrar en complicidad con el público.



Los asistentes disfrutaron y siguieron con interés el desarrollo de la obra.



Buenas respuestas del público han seguido el desarrollo de la obra de teatro al aire libre organizada por la Casa del Arte



Renato Munster y Emilio García, en una de las escenas de la obra.

Gran cantidad de público, mayoritariamente femenino, asistió a la segunda jornada del Festival de Teatro al Aire Libre en que se presentó la taquillera obra "Los Sinvergüenzas".

Los sinvergüenzas" conquistaron a las rancagüinas

[artículo] Flor Vásquez G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vásquez G., Flor

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los sinvergüenzas" conquistaron a las rancagüinas [artículo] Flor Vásquez G. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)